

Tenista alemana Kerber vence a japonesa Osaka en Tokio



Tokio, 18 sep (RHC) La tenista alemana Angelique Kerber, exnúmero uno del escalafón mundial femenino, disfrutó hoy de la victoria sobre Naomi Osaka en el Premier WTA de Tokio, superando a la subcampeona del año pasado 6-3 y 6-4.

"Es muy agradable estar de vuelta", dijo Kerber después de ganar ese partido de la ronda de 32 del certamen. Siempre es un gran torneo y siempre tengo ganas de volver a Tokio y a los aficionados japoneses, estoy feliz de haber ganado mi primera ronda y espero con ansias la próxima, agregó la jugadora germana.

Actual número 14 del ránking para damas, Kerber tuvo un buen comienzo en el primer set en el que le rompió cómodamente el saque a Osaka, para lograr la revancha ante su rival de turno, que la sacó del Abierto de Estados Unidos en sets seguidos.

Kerber jugará ahora en la siguiente ronda ante la que resulte ganadora del duelo entre la estadounidense Madison Brengle (86) y la rusa Daria Kasatkina (32).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/141702-tenista-alemana-kerber-vence-a-japonesa-osaka-en-tokio>



Radio Habana Cuba